
Segunda-Feira, 17 de Marco de 2025

Prefeito e bancada federal alinham envio de emendas para Cuiabá
ORÇAMENTO 2025

 

O prefeito de Cuiabá, Abilio Brunini, reuniu-se com parte da bancada federal de Mato Grosso para discutir o
envio de emendas parlamentares à capital em 2025. A meta estabelecida é garantir cerca de R$ 100 milhões
para diversas áreas prioritárias, como asfaltamento de bairros, saúde e educação.

Durante o encontro, promovido no Salão Nobre da Prefeitura de Cuiabá na manhã desta segunda-feira (17), a
líder da bancada, deputada federal Coronel Fernanda (PL), destacou a importância da colaboração entre os
parlamentares para destinar recursos à capital e solicitou que o Executivo apresente projetos detalhados para
atender às novas regras de repasse impostas pelo Supremo Tribunal Federal (STF).

“A proposta é que possamos realizar reuniões não só em Cuiabá, mas também em Várzea Grande e outras
cidades estratégicas. Muitos parlamentares encaminham recursos que não são reconhecidos. O que queremos
é dar mais transparência ao processo. As novas regras exigem que os municípios apresentem projetos ou pré-
projetos para justificar a indicação das emendas. Isso é fundamental para sabermos onde os recursos serão
aplicados”, afirmou Coronel Fernanda.

Abilio, por sua vez, garantiu total transparência na execução das emendas e ressaltou que a gestão municipal
dará ampla publicidade ao destino dos recursos.

“No passado, tínhamos dificuldades para identificar onde as emendas eram aplicadas. Hoje mesmo, dentro da
prefeitura, estou tentando localizar onde foram parar algumas dessas verbas - que eu mesmo enviei enquanto
deputado. Mas agora, na nova gestão, vamos dar publicidade a todas as emendas que recebermos, mostrando
para onde vão e como serão executadas”, declarou o prefeito.

O encontro reforçou o compromisso da bancada federal com a destinação de recursos para Cuiabá. Abilio já
assegurou R$ 40 milhões em emendas individuais e estima que, com a contribuição dos parlamentares, o
montante total alcance a casa dos R$ 100 milhões.

A reunião também contou com a presença de vereadores, além de deputados federais e senadores que já
confirmaram o envio de recursos para a capital. Entre eles, estão os deputados federais Rodrigo da Zaeli,
Coronel Assis, Coronel Fernanda, Nelson Barbudo e Gisela Simona além do senador Wellington Fagundes.

*#ParaCegoVer*

A imagem que ilustra essa matéria é uma foto posada, com secretários municipais, deputados federais,
vereadores, senador e prefeito. Eles estão no Salão Nobre do Palácio Alencastro, em pé na frente de uma
longa mesa de reunião. 
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